

Se disputó el primer torneo de hockey

Escrito por Administrador

Sábado, 02 de Febrero de 2019 00:00

{besps}deporte02022019|width=215|height=287{/besps}

Ayer viernes 1º de febrero finalizó el torneo de hockey organizado por la Dirección de Deporte municipal. El primer puesto se lo llevó "El 22", el segundo lugar fue para "Los auténticos", el tercero para "Escorpión del bueno", mientras que el cuarto puesto fue para "Las desertoras". La goleadora fue Yanina Yunino, la valla menos vencida quedó en manos de Joselina Bruno y el mejor jugador fue Adrián Rossi.